



Philippe Bermann est né à Albertville, ex-Congo belge, en 1955.

De retour en Belgique, il termine ses études d'humanités.

En 1973, il se rend pour la première fois au Mexique, ce qui le motive à y retourner et y étudier l'Anthropologie.

En 1978, il fonde la Casa del Estudiante Triqui, action éducative qui permet à de jeunes amérindiens de l'ethnie Triqui de Copala, du Sud du Mexique (Oaxaca) d'accéder aux études supérieures tout en conservant leur spécificité culturelle et en valorisant leur participation et celle de leurs familles au sein de la société mexicaine.



Lauréat de la Fondation belge de la Vocation en 1981, il crée une association civile mexicaine afin d'offrir une personnalité juridique à l'action éducative. Il en est le fondé de pouvoir.

Il épouse Martha Silvia Ruiz Villalobos. Quatre enfants naissent de cette union.

En 2001, il crée et assume la vice-présidence de l'asbl brainoise la Casa del Estudiante Triqui, laquelle subvient aux besoins de l'action éducative.

En août 2007, il reçoit des mains de l'Ambassadeur de Belgique au Mexique, la décoration civile de Chevalier de l'Ordre de Léopold, en reconnaissance des services rendus, conférée par Sa Majesté le Roi Albert II, par arrêté royal du 10 mai 2007.

Le premier janvier 2020 il assume la présidence de l'asbl La Casa del Estudiante Triqui.

